
So werden Rosinen zu Ruinen
geschrieben von Klaus-eckart Puls | 21. November 2017

Das Pariser Umweltabkommen und die Energiestrategie 2050 sind der
falsche Weg,  um mit dem Klimawandel umzugehen. Technisch,
wirtschaftlich und ökologisch gesehen,  sind sie ein Rückschritt, die
Bürger werden sich dagegen auflehnen.
========================================================================
==

Klima-Klartext im Magazin COMPACT-
Spezial : Fakten gegen Hysterie !
geschrieben von Klaus-eckart Puls | 21. November 2017

Auszug aus dem Editorial des COMPACT-Magazins „Spezial Nr.15“ (Jürgen
Elsässer, Oktober 2017):
„Wie im seligen Realsozialismus wird auch das neue Konstrukt von quasi-
religiösen Dogmen zusammengehalten, zu deren schlimmsten der
Klimaschwindel gehört … Dabei bringen es die neuen Blockparteien fertig,
die SED zumindest an einem Punkt noch zu unterbieten: Bei allem, was die
roten Preußen politisch schlecht gemacht haben, zeigten sie doch Respekt
vor den Naturwissenschaften. Nie wäre es ihnen in den Sinn gekommen, …
der Chemie und Klimatologie mit CO2-Exorzismus den Garaus zu machen. Im
Wettbewerb der Systeme haben die Kommunisten verloren, weil die
Planbürokratie zu schwerfällig war. Aber jetzt, da in der EU die
Brüsseler Kommissare und bei der deutschen Energieversorgung grüne
Apparatschiks das Sagen haben, ist der vormals freie Westen in einer
postbolschewistischen Kommandowirtschaft untergegangen …“

Klima : Entwarnung der Alarmisten
geschrieben von Klaus-eckart Puls | 21. November 2017

Führende Forscher geben in einer Studie zu, dass sich die Erde langsamer
erwärmt als behauptet. Ihre Computer hatten falsche Prognosen
ausgespuckt.
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Hurrikan-Apostel (Editorial
WELTWOCHE Zürich)
geschrieben von Klaus-eckart Puls | 21. November 2017

Warum mich «Irma» an den  Schriftsteller Stephen King  erinnert.
Eigentlich ist es der Stoff für einen neuen Stephen-King-Roman. (Anm.
der EIKE-Redaktion: Es geht in Folgendem um die durch die Hurrikane IRMA
und HARVEY im September 2017 wieder eimal hoch-gespielte Klima-Hysterie,
glänzend glossiert vom Chef-Redakteur der WELTWOCHE Zürich).
========================================================================
===

Naturkatastrophen: «Noch nicht
erlebt» (?)
geschrieben von Klaus-eckart Puls | 21. November 2017

Ist Hurrikan Harvey wirklich «beispiellos»? Kommt darauf an, was man
genau meint.
von Alex Reichmuth (Red. WELTWOCHE)*
=================================================================
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